

INTRODUCCION:

Una vez más, nos convocamos para celebrar un nuevo aniversario de un memorable acontecimiento para todos los argentinos: la Declaración de la Independencia. Cada 9 de Julio recordamos aquella histórica secuencia de acontecimientos de 1816, cuando un grupo de representantes de las Provincias Unidas expuso su deseo máximo de ser una nación libre e independiente firmando una declaración para poner fin a siglos de dominio colonial español. La Declaración de la Independencia fue un acto soberano y colectivo. En Tucumán sesionó por varios meses el Congreso, precedente fundamental para la construcción de nuestro país.

ENTRADA DE LAS BANDERAS DE CEREMONIAS

Son colores de lucha, libertad e igualdad los que conforman nuestra Bandera Nacional y son esos los que esperamos iluminen y cobijen el camino de nuestros estudiantes para que puedan construir una sociedad más justa. Hace su entrada la Bandera Nacional portada por

Abanderado.....

Escoltas.....

Recibimos con un cálido aplauso a la bandera Provincial

Abanderado.....

Escoltas.....

.....

Ingresa también la bandera municipal y/o institucional portada por

Abanderado.....

Escoltas.....

.....

HIMNO NACIONAL ARGENTINO

Al entonar el himno Nacional, recitamos versos que hablan de la libertad y elevamos hasta lo más alto del cielo nuestro orgullo de ser argentinos, por eso bien parados y con respeto debemos cantarlo.

PALABRAS ALUSIVAS

Todas las personas que lucharon para que nuestra patria naciera, primero y creciera, después fueron muy importantes pues ellos lograron ser libres e independientes.

Para recordar esos hechos y esas personas nos dirigirá unas palabras

.....

RETIRO DE LAS BANDERAS DE CEREMONIAS

Despedimos a nuestras banderas de ceremonia con el mismo entusiasmo con el que la recibimos y le prometemos que siempre vamos a tratar de ser buenas personas y de respetar la libertad.

NÚMEROS

Les agradecemos la presencia a todos y sobre todo el acompañamiento respetuoso de la primera parte del Acto.

¡Hay que festejar! ¡Somos un país libre!

Y en este festejo tenemos que involucrarnos todos. Porque todos somos argentinos, todos pisamos y habitamos este suelo rico en recursos naturales y en paisajes hermosos. Todos somos testigos fieles de esta historia que nos identifica y que nos clama argentinos al mundo.

Los invitamos a disfrutar de los siguientes números alusivos que los estudiantes de la Escuela prepararon:

DESPEDIDA

¡La libertad no se negocia!

¡La libertad nos promueve!

¡La libertad nos supera, nos incentiva, nos involucra!

Un país libre tiene alas para crecer, para elevarse y somos nosotros quienes podemos generar este vuelo.

Es nuestra oportunidad de superarnos con la solidaridad, con la paz, con la fraternidad.

Debemos “Aprender a volar”. Y elevemos los corazones para clamar todos juntos en una sola y viva voz:

¡Viva la Patria!

¡Viva Argentina!

PALABRAS ALUSIVAS (DISCURSO)

La mañana del 9 de julio de 1816, luego de leer la proposición dentro de un clima de gran expectativa, se preguntó a los diputados si deseaban que las provincias de la Unión conformaran una nación libre e independiente de los Reyes de España. Los congresistas, más allá de los desacuerdos, respondieron afirmativamente con una aclamación cerrada y luego, individualmente, ratificaron la aprobación.

Este consenso unánime respecto a la declaración de nuestra independencia nos hace reflexionar respecto a la valentía que tuvieron los protagonistas de nuestra historia para hacer frente a sus diferencias personales y a las dificultades que se les presentaban. Aquellos próceres son la historia que nos da identidad, son los que han dado los primeros pasos en la construcción de nuestra Nación. Y deben ser el motivo inspirador para continuar una conducta digna de su legado.

Hoy, el ser libres que retumbaba en la casa de Tucumán cobra otro significado. Ser libres es seguir creciendo y progresando en condiciones que, muchas veces, se tornan adversas. Es perseguir nuestros sueños hasta alcanzarlos o, al menos, intentarlo. Ser libres es convertirnos en sujetos críticos, con voz propia, independientes e íntegros, constructores de esta Nación que, fundada un 9 de julio, nunca deja de construirse. Ya lo dijo Borges en su poema:

La patria, amigos, es un acto perpetuo,

como el perpetuo mundo.

Nadie es la patria, pero todos lo somos.

Arda en mi pecho y en el vuestro, incesante,

ese límpido fuego misterioso.

Construir una Nación justa convirtiéndonos en los protagonistas solidarios, honestos, justos y libres que nuestros patriotas desearían ver en nosotros: Ese es el mejor mandato. Que mantengamos eternos los laureles y vivamos coronados de gloria simplemente está en nuestras manos, luchemos por ello.